

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 15 de Diciembre de 2015.

La Asociación Republicana pide un local público para celebrar funerales civiles

-

- M.A.I.
- IRUN

15 diciembre 2015 00:52

La Asociación Republicana Irunesa Nicolás Guerendiain ha presentado a todos los grupos políticos del ayuntamiento una propuesta de moción, para su debate en pleno, en la que solicita la habilitación de un local público para celebrar funerales, entre ellos los civiles. En la actualidad, sólo existen en la ciudad instalaciones privadas para este fin. La Asociación Republicana demanda «unas instalaciones públicas adecuadas y dignas para aquellos ciudadanos que las soliciten, a fin de poder realizar funerales, incluidos los civiles». Asimismo, pide que el ayuntamiento acuerde y elabore «un protocolo que regule el uso cómodo, rápido y eficaz de dichas instalaciones».

Según informa la Asociación Republicana, su demanda «se trató en una reunión de la comisión de portavoces, a la que se nos invitó a asistir. Expusimos las razones de nuestra petición y las carencias que veíamos en nuestra comarca». En la citada comisión, estuvieron presentes el alcalde, José Antonio Santano y los representantes de PSE, EAJ-PNV, Sí se puede Irun, Bildu y PP «y todos vieron bien nuestra propuesta. Tendrá que estudiarse qué local podría ceder el Ayuntamiento y si sería de uso exclusivo. En caso de que fuera compartido, tendrían prioridad los funerales civiles».